Noticias

'Sabor Granada' vuelve a apoyar al diseñador granadino Antonio Gutiérrez en SIMOF 2024

El creador lleva una colección inspirada en la provincia, "Las que cosen pa la calle"

lunes 04 de diciembre 2023



La Diputación de Granada, a través de su marca promocional 'Sabor Granada', vuelve a apoyar al diseñador de moda flamenca granadino Antonio Gutiérrez en su participación en SIMOF, la Semana Internacional de la Moda Flamenca que alcanzará su XXIX edición en 2024. Hoy, se ha presentado el cartel promocional de la nueva colección que el creador llevará a este evento, que se celebra desde el 15 al 21 de enero.

'Sabor Granada' viene apoyando al diseñador granadino desde 2020 en su presencia en SIMOF, al ser éste un evento que permite dar a conocer la riqueza cultural granadina en todos sus ámbitos, incluido el gastronómico. SIMOF se ha convertido, por el número de asistentes, su diversidad geográfica y el impacto en prensa y comunicación, en un gran escaparate para la promoción en el que la marca promocional de los productos agroalimentarios de Granada obtiene una gran repercusión.

El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, acompañado durante el acto del propio Antonio Gutiérrez, la alcaldesa de Granada, Marifrán Carazo, y la diputada de Turismo y Patrimonio, Marta Nievas, ha puesto de relieve que "el apoyo de la Diputación en un evento de este tipo y a un diseñador granadino como Antonio Gutiérrez es una forma de unir moda de primer nivel y gastronomía de calidad. Entendemos que es una vinculación que beneficia a la provincia de Granada".

Por su parte, Gutiérrez ha agradecido el apoyo de la Diputación y ha enfatizado el valor romántico de su obra, señalando que "es la colección que más habla de Granada, agradezco a mi madre que me haya inculcado las tradiciones y la cultura de mi tierra. Espero que disfruten de mi trabajo tanto como yo disfruto de llevar Granada por bandera".

El Patronato de Turismo de la Diputación de Granada también apoya la presencia de Antonio Gutiérrez en SIMOF 2024, según ha comentado la diputada de Turismo, Marta Nievas, quien ha destacado que "estamos orgullos del trabajo de modistas como Antonio Gutiérrez que con su trabajo ayudan a que Granada sea una de las principales referencias del flamenco en España, una de nuestras principales señas de identidad cultural y motor de desarrollo turístico, generador de riqueza y empleo en nuestro territorio".

La alcaldesa de Granada, Marifrán Carazo, manifestó su apoyo al diseñador de moda flamenca, Antonio Gutiérrez, y afirmó que las instituciones públicas deben facilitar la difusión y del desarrollo de la trayectoria profesional de los diseñadores locales, y especialmente cuando supone expandir la moda flamenca en otras ciudades, ya que sin lugar a dudas el Simofsevilla es un escaparate internacional para los diseñadores.

En la próxima edición de SIMOF Antonio Gutiérrez rendirá homenaje a la provincia, Granada, con su colección "Las que cosen pa la calle" y presentará una línea de pañuelos que representan la esencia de símbolos y escenas emblemáticas granadinas. Según él mismo, "es un homenaje a todas las mujeres y hombres que trabajaron en las zambras, vivían en la Alhambra y que fueron las primeras personas que impulsaron el turismo de Granada desde una visión mundana".

'Sabor Granada' apoyará la presencia de Antonio Gutiérrez en este evento con un vídeo promocional de la marca para visualizarlo en SIMOF, publicaciones en redes sociales y posteriores eventos relacionados con esta temática, además de aportar flyers y realizar una promoción de productos 'Sabor Granada' tras el desfile del diseñador en SIMOF 2024.

El granadino Antonio Gutiérrez ha sido premiado en repetidas ocasiones, convirtiéndose en un diseñador muy reconocido y con un gran prestigio a nivel nacional e internacional. Sus desfiles registran una alta repercusión mediática debido a su espectacularidad y en ellos emplea elementos identitarios de la cultura granadina.

©2024 Diputación de Granada